

KABAR TERBARU

Dilepas Pj.Wali Kota Rida Ananda, Afifah Jadi Utusan Paskibraka Nasional

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 15, 2023 - 06:50



Pj. Wali Kota Rida Ananda melepas Afifah Jadi Utusan Paskibraka Nasional

Payakumbuh--- Afifah Rinra Putri, siswi kelas 11 SMAN 1 Payakumbuh terpilih sebagai utusan dari Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) sebagai Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Nasional. Afifah akan bertugas dalam peringatan Detik-Detik Proklamasi 17 Agustus tahun ini di Istana Negara.

Pelepasan secara resmi anggota Paskibraka tersebut dilakukan langsung oleh Pj.Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda didampingi Kabid Disparpora Payakumbuh Delni Putra, Kepala SMAN 1 Payakumbuh Erwin Satriadi serta kedua orang tua Afifah di Kantor Wali Kota Payakumbuh, Jumat (14/7/2023).

Kepada Afifah Rida berpesan agar memberikan kemampuan yang terbaik, dan latihan dengan maksimal. Selain itu, Rida juga berpesan agar menjalin silaturahmi yang baik dengan seluruh anggota Paskibraka dari seluruh provinsi, pelatih, dan semua pihak yang terlibat.

"Jadikan ini sebagai momen silaturahmi karena ananda akan bertemu dengan banyak orang dari berbagai daerah. Ananda juga membawa nama Payakumbuh dan Sumbar. Kalau sukses, maka sukseslah semua, tak hanya orangtua dan teman yang bangga, tapi semua orang Sumbar," kata Rida

Rida berharap kedepan untuk persiapan paskibraka dilaksanakan pembekalan sedari dini secara berjenjang, mulai dari tingkat sekolah dasar hingga sekolah lanjutan atas. Pembekalan harus diberikan dengan standar baku yang berlaku.

"Ini soal penanaman nilai untuk siswa, tentang bela negara, cinta tanah air, Pancasila, dan lainnya. Jadi bukan hanya soal mengirim siswa atau tidak, dan untuk afifah semoga sukses dan mengharumkan nama Kota Payakumbuh," Pungkasnya.

Kabid Disparpora Delni Putra mengatakan, Afifah terpilih setelah seleksi ketat tingkat provinsi yang diikuti oleh 58 siswa dari Kabupaten Kota Se Sumatera Barat.

"Siswa yang terpilih untuk tingkat nasional akan masuk pemusatan pelatihan tanggal 15 Juli, hingga 26 Agustus dengan didampingi dari dispora kabupaten dan dispora provinsi," Ujarnya

Sementara itu, Afifah mengucapkan terima kasih kepada pembina, pihak sekolah, serta pemerintah Kota Payakumbuh yang telah memberikan dukungan penuh sehingga dapat terpilih menjadi paskibraka nasional tahun 2023.

"Alhamdulillah saya masuk ke paskibrakan Nasional tahun 2023 serta saya mengucapkan Terima kasih kepada bapak Pj.Wali Kota Rida Ananda serta pelatih yang telah mensupport dan memberikan bimbingan kepada saya. Insyaallah saya akan serius dan berlatih dengan sungguh-sungguh untuk menjadi yang terbaik sehingga dapat mengharumkan nama Kota Payakumbuh," Pungkasnya.(*).